

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Auto el drama del Calvario

UNICO CAMINO

No podemos dudar que Cristo es Dios; lo dijo El en varias ocasiones y sus terminantes palabras eran confirmadas por los milagros, por la santidad de su doctrina por la admirable coincidencia y exacto cumplimiento de todas las predicciones bíblicas.

Cristo en cuanto hombre era el más perfecto varón como corresponde al Verbo de Dios. Vino para enseñarnos y en todos sus actos se nos dió por modelo «Aprended de Mi que soy manso y humilde de corazón». Si queremos ser perfectos hemos de imitarle.

Pero Jesús recorrió un Calvario cruelísimo y entregó su espíritu en una cruz entre infinitos dolores...

A Cristo en la cruz, á Cristo humillado por los azotes y martirizado por los clavos y las espinas no le comprenden muchos hombres, como no le comprendían sus discípulos hasta que el Espíritu Santo vino á ellos y les dió luz del Cielo.

Ante la pasión del Nazareno, la prudencia de la carne razona así: Dios no nos pide que le imitemos en la cruz, imitemos, si, la bondad de Jesús y admiremos sus dolores, pero lejos de nosotros la cruz y sus amarguras, que la vida ha de ser dulce pues nuestro fin es la felicidad... Y con estos y parecidos argumentos el hombre carnal se quiere convencer de que Dios no le llama por el camino del dolor y cierra los ojos para no ver y los oídos para no oír cuando Jesús le dice: «Toma tu cruz y sígueme». ¿A donde? Hasta la cumbre del Gólgota, hasta derramar la última gota de sangre, hasta el último suspiro.

No seguimos a Jesús porque tenemos miedo al dolor, somos muy cobardes. La idea del martirio nos asusta. Hemos seguido a Cristo hasta la fracción del pan, pero no queremos seguirle en el camino de la cruz. Y El vino para eso para sufrir, para enseñarnos que sin pasión y dolor no puede haber perdón y que si queremos participar de los méritos del Salvador es preciso que padezcamos con El.

El tuvo una Madre, la amaba con delirio porque era la más cariñosa y buena de las madres; por hacerla Reina del cielo había nacido é iba a morir en la Cruz, y, sin embargo, a esa Madre queridísima, a esa criatura tan hermosa y amable, le hizo participar de sus dolores, pero con parte tan cruel y durísima que ninguno de los mortales hubiéramos podido soportar. ¡Y era su Madre! ¡Y la quería como ningún hijo quiso en la Tierra!

Era preciso santificar el dolor y mostrar a los hombres el camino de penitencia y de reparación y Jesús no vaciló aunque su Humanidad temblara ante las torturas a que había de ser sometida y María permaneció firme en su puesto de honor al pie de la Cruz derramando, sí, amarguissimas lágrimas, pero afrontando, como mujer fuerte, el oleaje del inmenso y negro mar de sus dolores.

Y nosotros tuvimos miedo á sufrir donde sufrieron Jesús y María, y no quisimos saber que el yugo del Señor es suave, y preferimos permanecer lejos del que era nuestro bien y nos traía la felicidad. ¡Cuántas veces tendremos que conlesar que nos hemos equivocado!

JACOBO.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Madrid ha regresado el Capitán General del Departamento y su bellísima hija Consuelo.

—A Jerez, donde fijan su residencia han marchado el capitán de Infantería don José de Barreda y su distinguida esposa doña Mery de Barreda, e hijos.

—De Alicante ha venido doña Remedios Carratalá de Campos para pasar unos días con sus hijos el médico de la Armada don Alfredo Bardallo y su bella esposa doña Remedios Campos.

—Del colegio de PP. Capuchinos de Totana han venido los colegiales Juanito Soler Cantó, Alejandro y Pepe Minguéz y Andrés Nieto.

—Los señores de Llanos Medios que marchan á Castellón de la Plana, el próximo Sábado en el tren correo, nos ruegan hagamos público el sentimiento que les causa dejar esta población donde tan buenas y gratas amistades tienen; y cómo por dejar su domicilio el martes y estado de salud de la Sra. no pueden despedirse personalmente, lo hacen por nuestro conducto, y se ofrecen a todos en dicha Población,

NOTAS VARIAS

Ayer con motivo de la función de palmas, verificada en la iglesia de Santa María de Grao se asistió al Ayuntamiento en corporación con maceros y trompeteros, presidido por el primer teniente de alcalde don José Mediavilla y formado por los concejales, don José Pérez Ahijón, don José Iglesias, don Pascual Calero don Antonio Gómez Thomás, don Fernando Olivo, don Mariano Pasqual de Riquelme don Antonio García Acosta, don Andrés Cervantes y el secretario don Luis Villanueva.

—Con toda felicidad ha dado á luz una hermosa niña Doña Juana Yoill esposa del acreditado médico don Pedro Soler López.

Reciban nuestra enhorabuena los dichosos padres que hacemos extensiva a sus abuelos los señores de Soler y los Excmos Señores de Yoill.

LETRAS DE LUTO

Esta tarde a las cuatro y media se ha verificado el sepelio del cadáver del que en vida era amigo nuestro don Francisco Such Soler.

A su viuda, hijos, hijo político, D. Antonio Blaya Susarte, alférez de Infantería de línea, acompañamos en la pena que en estos momentos les aflige.

—En Badajoz la Real Sociedad Económica de Amigos del País ha celebrado una velada literaria en homenaje al que fué su miembro preclaro el Excmo. señor don Vicente Barrantes Moreno, en motivo de celebrarse el día 24 el primer centenario de su nacimiento.

También el día 24 se descubrió la lápida ostentada por el Excmo. Ayuntamiento de Badajoz, en la casa en que nació el señor Barrantes.

El Excmo señor don Vicente Barrantes fué académico de la Real de la Lengua, de la de la Historia, de las Reales Sociedades Económicas de Badajoz, Madrid y Filipinas, Caballero de la Orden del Cristo de Portugal, Arcade de Roma, Gobernador civil de Filipinas y consejero de Instrucción pública.

En Santa María se ha celebrado hoy una Hora Santa en sufragio de su alma y con motivo también de su centenario a la que han asistido muchos amigos de su hija doña Emilia Barrantes de Agullar.

A dicha señora reiteramos nuestro pésame.

De Procesiones

Ayer recorrió marcialmente a pesar de la molesta lluvia las calles de la población la escuadra de Soldados Romanos de la cofradía de los morados.

La postulación dió buen resultado.

En el vestíbulo del Ayuntamiento está expuesto el magnífico trono de «La Piedad» que este año sacan por primera vez los cofrades marrajos.

Está construido en esta ciudad en los talleres de la Casa Aladino Ferrer y es una verdadera obra de arte por lo que felicitamos al excelente tallista como a los morados que cada año van introduciendo innovaciones en sus dos hermosas procesiones.

Esta noche a las nueve será sacado procesionalmente del almacén de la calle de Adarve al templo de Santo Domingo, el trono de «La Agonía».

Le acompañarán Hermanos de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno y la banda de música del regimiento «Cartagena».

El itinerario a recorrer como ya dijimos es: Calles del Arco de la Caridad, Caridad, San Fernando, Puerta de Murcia, Mayor al templo.

Mañana noche a las siete será sacado procesionalmente del Arsenal el trono de San Pedro para llevarlo al templo de Santa María de Gracia.

Le acompañarán Hermanos de la Cofradía Califonia con túnica y cruz, individuo de la Maestranza con círios y la banda de música de Infantería de Marina.

Dará escolta un piquete de Infantería de Marina con tambores y cornetas.

La carrera que seguirá esta procesión es: Calle Real, plaza de Castellón; Puerta de Murcia, calles Mayor Osuna, Aire al templo.

ONOMASTICO

Hoy, la Encarnación de Nuestro Señor Jesucristo, celebran su fiesta onomástica entre otras, la señoras doña Encarnación Vidal viuda de Barco; doña Encarna Pasqual de Riquelme de Rizo; doña Encarnación Mir viuda de Egulón; doña Encarnación Góngora de Ma; doña Encarnación García de Dasa; doña Encarnación Segura de García; y las señoras Encarna Murcia y Encarna García.

AYUNTAMIENTO

Señon de la Comisión Permanente de 23 de Marzo de 1929.

Preside el Teniente de Alcalde don José Mediavilla, y asisten los señores Pasqual de Riquelme, Ramos, Portela, García Manchón y Bonet.

Aprobada el acta de la anterior se acuerda:

Reconocer un crédito de la Colección Legislativa.

Asistir en Corporación a la procesión del Santo Entierro.

Aprobar las cuentas de la semana en obras por Administración.

Aprobar una propuesta del señor Interventor, sobre abono de alquiler de las Escuelas Graduadas.

Reconocer un crédito a favor de don Manuel Borrego de Rueda.

Asistir en Corporación a la función religiosa del Domingo de Ramos, y a los Oficios del Jueves y Viernes Santo.

Desestimar un recurso de don Antonio Velasco, y otro de don Julio Egea López.

Autorizar al señor Alcalde, para la formalización de un seguro.

Aprobar los padrones sobre bicicletas y carruajes para el actual Ejercicio.

Aprobar dictámenes de Fomento, autorizando a don Pedro Rodríguez, don Ginés García, don Joaquín Rulpez, y doña María Valera, para ejecutar obras en diferentes fincas.

Aprobar informe de la misma Comisión, sobre paso de aguas a través de la carretera de la Ajorra.

Aprobar informe de la Comisión de Hacienda, sobre concesión de cuentas de depósitos, a don Bartolomé Martínez Oñón, y don Francisco García Miralles.

Autorizar al señor Alcalde para disponer el modo de ir transformando el servicio de extracción de basuras.

Aprobar informe de la Comisión de Hacienda, sobre traslado de cuenta de depósito, a nombre de la Sociedad Cooperativa de Fabricantes de Papel de España.

Aprobar informe de la citada Comisión, desestimando instancia de don José Martínez Galán, sobre depósito de viño.

Quedar enterados de una Real orden inserta en la Gaceta de Madrid.

Autorizar una instalación temporal durante los próximos días de Semana Santa para un kiosko dedicado a la venta de buñuelos.

Requerir por vía de apremio a la Sociedad Unión Eléctrica, para el pago de una multa.

Autorizar al señor Alcalde, para rescindir el contrato del local de la Escuela en el Llano del Beal, y adquirir otro local a tal efecto.

Conservatorio Municipal de Música y Declamación

Ejercicio Escolar

En el local del Conservatorio Municipal se verificó el domingo a las cinco de la tarde un Ejercicio Escolar de los alumnos de la clase de Piano, Violín, Canto y Declamación, que constituyó un éxito brillantísimo para el referido Centro, poniéndose de relieve el magnífico resultado de sus enseñanzas.

El acto no fué público pero las familias de los alumnos y numerosos entusiastas de arte llenaron el amplio local en téminos de hacerlo insuficiente, reclamando del Director señor Pelayo fuese repetido. Como suponemos serán complacidos, dejamos para entonces ocuparnos detenidamente del meritísimo trabajo de profesores y alumnos, que en el Ejercicio del domingo lograron un triunfo completo, quedando la numerosa concurrencia sumamente complacida del escogido programa de ejercicios y de la notable interpretación, siendo aplaudidos y felicitados entusiastamente los simpáticos alumnos y los notables profesores de este Centro, que, con tan notorio acierto y magníficos resultados, dirige el laureado poeta don Miguel Pelayo.

Esperamos que se repita el ejercicio con carácter público, ya que sería con el Excmo. Ayuntamiento, a cuya feliz iniciativa se debe la creación de este Centro Artístico, le dotara de local más amplio, porque ya lo exige su desarrollo y lucido progreso.

SUCESOS

Muerta de repente

Ayer se encontraba en la puerta de su casa, callejón de la tronera número 9, Fuencanta Meadez García de 54 años, viuda, cuando sufrió un vómito de sangre, oprimido al suelo.

Conducida inmediatamente al Hospital de Caridad dejó de existir cuando el personal facultativo se disponía a auxiliarle.

El Juggado con el forense señor Gutiérrez se personó en el Hospital y comenzó las diligencias propias del caso.

La casa más surtida en artículos de escritorio de fantasía

CASAU

OSRAM

Luz profusa y bien distribuida es lo que caracteriza a la Nueva Lámpara Osram del tipo standard.